
Protokoll der Fachschaftssitzung ETiT

Protokollant Stephan V.

Anwesend Tobias M., Dominik R., Philip G., Hauke N., Christopher D., Stephan V., Martin R.

Datum 09.07.2012 18:15–20:00

Tagesordnung

1 Protokoll der letzten Sitzung	1
1.1 Uhr im Lernzentrum	1
2 Protokolle anderer Fachschaften	1
3 Anregungsblatt	1
4 Termine und Aufgaben	2
4.1 Termine	2
4.2 Aufgaben	2
4.3 erledigte Aufgaben	2
5 Berichte	2
5.1 FS-Wochenende	2
6 Anstehende BKs	3
6.1 Nachfolge Werthschützky	3
6.2 Nachfolge Weiland	3
6.3 "Energieinformationsnetze und -systeme" alias EINS	3
6.4 "Sensors towards THz- LOEWE W1	3
6.5 Überwachung intelligenter Energienetze unter Aufrechterhaltung der Privatsphäre der Verbraucher	3
7 Studiendekan	3
8 Pädagogik	3
9 Möbelbestellung	4
10 Öffentlichkeitsarbeit	4
10.1 Dunskreisverteiler	4
10.2 Wahrnehmung der FS und Verteilen von Infos	4

1 Protokoll der letzten Sitzung

1.1 Uhr im Lernzentrum

Wurde vergessen zu kaufen. Es werden welche Online bestellt.

2 Protokolle anderer Fachschaften

3 Anregungsblatt

- Heute leider nichts

4 Termine und Aufgaben

4.1 Termine

12. Juli 2012: Professorencafé mit Herrn Klingbeil

17. Juli 2012: FSK¹ bei den Architekten

18. Juli 2012: OWO²-Treffen mit Herr Haun

21. August 2012: FBR³

2. November 2012: Kröckelbach

4.2 Aufgaben

Aufgabe: NfE⁴ weitermachen (Alle)

Aufgabe: Gedanken zum Thema Vereinsausgaben machen (Alle)

Aufgabe: Dekanerunde organisieren (Hauke)

Aufgabe: Skriptdruck Präsentation für FBR (Chris)

Aufgabe: Vorstellung der Aufgaben/Projekte/Angebote der Fachschaft im FBR (FBR-Vertreter)

Aufgabe: HDA⁵-Katalog anfordern (Johanna)

Aufgabe: EMail an Gerhard Schmitt wegen der Reakkreditierung schreiben (Hauke)

Aufgabe: FSK-Light mit iST und Mechatronik (Jan)

Aufgabe: Zeitleiste (Philip, Johanna)

Aufgabe: Liste mit Komfort-Schlössern an Herrn Steck schicken (Philip, Dominik)

4.3 erledigte Aufgaben

Aufgabe: Photoplakat (Johanna)

5 Berichte

5.1 FS-Wochenende

- Fachschaftswochenende hat am vergangenen Samstag stattgefunden. Leider waren nicht alle die sich angemeldet haben da. Diese sollen sich getadelt fühlen ;) Es wurden u.a. folgende Themen behandelt:
- Mailmanlisten: Wir haben die Liste gesichtet und in Kategorien eingeteilt. Dann haben wir geschaut, wer alles auf den Maillisten steht und wer wirklich draufstehen sollte. Es wurde überlegt, die Adresse fachschaft@ durch ein aussagekräftigeres "kontakt@" auszutauschen und für die offiziellen Sachen eine fsr@Mailadresse einzurichten. Jahrgangsmailinglisten sollen ggf. in Zukunft angelegt werden, um die jeweiligen Studenten z.B. direkt für die Wahl oder OWO-Tutoren/Mentoren Suche ansprechen zu können. Außerdem sollen die Listen durchgegangen werden und alle Aliases überprüft werden, um das doppelte Zustellen einer Mail zu vermeiden. Auch wurde das Verhalten auf Mailinglisten und entsprechende Grundregeln festgelegt. So sollen z.B. bei Mails von Externen die Liste in den CC bzw. BCC (wenn Liste nicht bekannt) gesetzt werden. Dies kann auch als Standard im Thunderbird o.ä. eingestellt werden. Es ist auch wichtig, dass auch unbequeme/arbeitsintensive Mails bearbeitet werden und Infos an die richtigen Listen weitergeleitet werden.

¹Fachschaften **K**onferenz

²Orientierungs **W**oche

³Fachbereichs **R**at

⁴Nachrichten für **E**lektrotechniker

⁵Hochschul **D**idaktische **A**rbeitsstelle

-
- Gremienarbeit:
Aufgrund von Vorfällen in der Vergangenheit wäre ein "Gremiencodex" sinnvoll:
 - Beispiel wäre die aktive Teilnahme und ggf. das Organisieren einer/s VertreterIn (nicht nur Mail rumsenden).
 - Ordentliche Vor- / und Nachbearbeitung muss Standard sein.
 - In der Fachschaft sinnvoll berichten. Bspw. auch vorab schonmal Protokoll versenden und Wiki beleben.
 - Aufräumen:
Am Wochenende wurde nochmal massig aufgeräumt (sowohl Büro als auch Lernzentrum).
Dominik R. und Johanna R. haben jetzt auch einen "goldenen Schlüssel". Dies soll auch noch in die Wiki Schlüsselliste eingetragen werden.

Fehlende Themen werden als Topics bearbeitet.

6 Anstehende BKs

Müssen großteils noch besetzt werden.

6.1 Nachfolge Werthschützky

Vorsitz: Konigorski; Studenten:???

6.2 Nachfolge Weiland

Vorsitz: Adamy, gibt es aber wohl an Jakoby ab - Studenten: Philip, Martin

6.3 "Energieinformationsnetze und -systeme" alias EINS

gehört dann 50% zu Institut DT und 50% zu EES
Vorsitz: Steinmetz - Studenten: Johanna?;Dominik?

6.4 "Sensors towards THz- LOEWE W1

Vorsitz: Jakoby - Studenten: Florian? ; Tobias? - wahrscheinlich gibt es auf diesem Gebiet noch eine zweite W1-Juniorprofessur

6.5 Überwachung intelligenter Energienetze unter Aufrechterhaltung der Privatsphäre der Verbraucher

Vorsitz: Steinmetz? - Studenten: Johanna?;Dominik?)

7 Studiendekan

Der Studiendekan wurde neu gewählt. Der Posten wird künftig von Herrn Schürri bekleidet. Die FBR-Mitglieder müssen der Wahl bitte noch zustimmen.

8 Pädagogik

Die Fachschaft Pädagogik möchte sich unsere Grills für ihr Sommerfest leihen. Wir verweisen dafür an den AStA, da dieser einen großen Grill für Fachschaften zum Verleih hat.

Auch gab es eine Anfrage, ob wir nicht wieder eine weitere Elektroparty veranstalten wollen. Wir sind sehr dafür und haben direkt nach Terminvorschlägen gefragt.

9 Möbelbestellung

Es werden einige neue Möbel benötigt. Es kann aber auch noch Platz geschaffen werden indem noch weiter aufgeräumt wird.

Wir wollen einen weiterer abschließbarer Schrank angeschafft werden. Hauke will Steck diesbezüglich ansprechen.

10 Öffentlichkeitsarbeit

10.1 Dunskreisverteiler

Der Verteiler funktioniert aktuell nicht richtig. Hohe Bouncezahl könnte der Grund sein.

Wir wollen dem auf den Grund gehen um die Öffentlichkeitsarbeit zu verbessern.

10.2 Wahrnehmung der FS und Verteilen von Infos

Informationen kommen bei den Studis nicht an (z.B. Hochschulwahl).

Martin schlägt eine Bewerbung der neuen Homepage vor.

Gastidee: QR-Code ohne Hinweis was es ist, im Gebäude verteilen.

Weitere Ideen: Banner auf der Rennbahn (das Forenbanner ersetzen).

